

Patronal y sindicato trabajarán de manera conjunta en ámbitos como la seguridad laboral o la formación

PIMEC y CC.OO. suman esfuerzos

ORIOI SERRA

Las delegaciones vallesanas de la patronal de la pequeña y mediana empresa PIMEC, y el sindicato CC.OO. han sellado esta semana un acuerdo para trabajar conjuntamente en aspectos como la seguridad laboral o la formación. Se trata de un acuerdo pionero -hasta ahora, solamente existía un antecedente similar en toda Catalunya- en cuanto a la suma de esfuerzos entre un sindicato mayoritario como CC.OO. y una patronal del calibre de PIMEC. El convenio fue firmado el pasado martes por la mañana en la sede granollerense de CC.OO. por el secretario general de la Unión Intercomarcal del Vallès Oriental de dicho sindicato, **José Cachinero**, y el presidente de PIMEC en el Vallès Oriental, **Vicenç Paituví**.



Josep Garcia

Cachinero y Paituví durante la firma del convenio

Con la firma de este convenio, "disponemos de instrumentos para canalizar los problemas que surjan en las empresas", explicó Cachinero, que definió la firma del acuerdo como un "paso importante". Entre las materias en las que colaborarán se

encuentran aspectos como la prevención de conflictos, "ya sean entre la empresa y los trabajadores o entre la empresa y la Administración", cuestiones de salud laboral y medio ambiente o la prevención de riesgos laborales, un punto que Paituví consideró como

el "tema principal". En este sentido, el presidente de PIMEC se refirió a otro marco de colaboración establecido por el convenio, la formación "de empresarios y trabajadores", que no solamente servirá para reducir la siniestralidad, sino también para mejorar la calidad de la producción. Paituví también recordó que la prevención de riesgos es una misión conjunta de empresarios y sindicatos, pero también de las administraciones.

Ambas partes pretenden incidir también en la realización de mejoras en aspectos como la movilidad o las infraestructuras. Esto implica reforzar la accesibilidad a los polígonos industriales y dotarlos de "más vitalidad y servicios", en palabras de Cachinero. El secretario general de CC.OO. también se refirió a la necesidad de los sindicatos de "conseguir representación en lugares donde todavía no ha entrado la democracia, como los patronatos de algunos hospitales". El convenio establece la creación de una comisión mixta de trabajo que se reunirá cada tres meses.

BREVES

Un acuerdo permite desconvocar la huelga en Gemalto

Fuentes del sindicato Comisiones Obreras informaban el pasado lunes de la desconvocatoria de la huelga prevista para los pasados martes y jueves, y para los próximos días 20 y 22, en la empresa Gemalto, S.A., de Parets, dedicada a la fabricación de tarjetas de crédito. Dicha huelga pretendía exigir la no implantación del proceso continuo anunciado meses atrás por la dirección, que tenía como objetivo ampliar la actividad productiva a siete días a la semana y, por lo tanto, aumentar la jornada laboral de los empleados. Finalmente, el mismo lunes empresa y comité llegaron a un acuerdo por el que la primera parte retiraba el proyecto. Acto seguido, la huelga fue desconvocada. Gemalto, conocida anteriormente como Axalto, se encuentra en Parets desde principios de los años 90. **RdV**

Gumersport, distribuidor oficial de las bicicletas Ferrari

El establecimiento Gumersport, de Sant Antoni de Vilamajor, es desde el mes pasado distribuidor oficial en España de las bicicletas Ferrari. Fabricadas por la empresa Biciclo, S.A., dichas bicicletas componen una gama de siete modelos, cuatro de niño, dos de bicicleta de montaña y una de paseo conocida como Luxury Comfort. Todas ellas cuentan con acabados de calidad y la garantía que supone una marca como Ferrari. **RdV**

Nuevos cursos de formación del Ayuntamiento de Parets

El Servei Local d'Ocupació del Ayuntamiento de Parets ha presentado tres nuevos cursos formativos para los meses de noviembre y diciembre. El primero es de iniciación a la ofimática y va dirigido a residentes en Parets que se encuentren en situación de paro. Entre los temas a tratar en su temario se encuentran el entorno Windows y el uso del correo electrónico. El segundo curso es el de conducción de maquinaria, dirigido tanto a parados como a trabajadores en activo que residan en el municipio. Finalmente, se ha programado también un curso de manipulación de alimentos. Todos los cursos están subvencionados íntegramente por el Ayuntamiento. Para obtener más información o formalizar las inscripciones, hay que dirigirse al propio Servei Local d'Ocupació, con sede en las dependencias del Ayuntamiento. **RdV**

Bisa amplía sus instalaciones de L'Ametlla

La empresa de transporte y logística Servicios Logísticos Internacionales Bisa ha construido una nueva nave de 2.250 metros cuadrados y 18 muelles de carga en L'Ametlla como parte de su plan de crecimiento. Un plan que, según fuentes de la compañía, tiene como objetivo situarse a lo largo de los próximos cinco años "entre las diez primeras empresas de España en el ámbito del transporte internacional". Fundada en 1976, Bisa cuenta actualmente con 70 trabajadores en su plantilla y prevé facturar este año un total de 15,4 millones de euros. Actualmente, la empresa está especializada en la exportación e importación diaria de paquetería y grupaje a países vecinos como Francia. **RdV**